UNA PATRIA UN IMPERIO

DIARIO TRADICIONALISTA

Redacción y Administración: Plaza de San Vicente, 6, principal.--TOLEDO

Año I

Domingo 29 de Noviembre de 1936

Se comprueba que en el último contraataque realizado en Asturias, el enemigo dejó en el campo más de 400 muertos

La evacuación de Madrid se hace precipitadamente

Todas nuestras actividades en el frente madrileño, pendientes de la mejoría del tiempo

para un reajuste general de nuestras fuerzas

(De nuestro enviado especial). - No mejora la cerrazón atmosférica; pero no por eso se pierde el tiempo, porque estos días de calma obligada se están aprovechando para un importante reajuste de todas nuestras fuerzas, que han sido notablemente incrementadas en hombres y elementos para emprender una acción decisiva cuando el mando ordene que entren en juego.

Todas nuestras actividades están por el momento subordinadas a que se despeje el temporal, muy cerrado sobre todo el frente de Madrid. En cuanto las nubes se levanten y la tierra se seque, podremos dar noticia probablemente de acontecimientos que calmen impaciencias comprensibles, pero injustificadas, porque la voluntad y el deseo de los hombres tropiezan, sobre todo en épocas como en esta, con resistencias superiores que no está en sus facultades poder

La lluvia no cesó anoche, y durante la mañana ha caído con bastante fuerza. No obstante serio inconveniente, nuestros aparatos volaron a escasa altura, vigilando todos los movimientos enemigos en vanguardia y retaguardia. Unos guardias civiles que anoche se pasaron a nuestras líneas facilitaron in teresantes confidencias.

Fracasan unas intentonas del enemigo, con grandes pérdidas para él

Amparándose en el temporal que de madrugada se dejó sentir en la Ciudad Universitaria, quisieron las fuerzas rojas intentar un golpe de mano; pero les falló por completo, porque ese nuevo intento de contraataque fué advertido desde que se inició. Dejaron los Regulares y el Tercio que el enemigo se aproximase para barrerlo con las ametralladoras y granadas de mano, infligiéndoles enormes pérdidas. La Artillería lo persiguió también cuando huía, y la sorpesa que preparaban fué para ellos que, además de tener que combatir el coraje de las valientes fuerzas de choque que se están cubriendo de gloria en las riberas del Manzanares, tuviera el inconveniente de un suelo resbaladizo y de verdaderas

COMUNICADO OFICIAL

El Comunicado Oficial del Cuartel General del Ejército del Norte, facilitado a las veintiuna horas del día de ayer, dice así:

«El mal tiempo general reinante en todos los frentes de este Ejército, impidió nuestra acostumbrada actividad en los frentes de este Ejército del Norte.

Tampoco el enemigo mostró actividad de ningún género. Continúa la calma completa en todos los sectores.»

INFORMES OFICIALES

SALAMANCA, 28.—El Boletín informativo del Cuartel General del Generalísimo, a las veinte horas del día de hoy, da cuenta de las

«Quinta División.—Sin novedad. Entre las bajas recogidas ayer en el ataque rojo fué recogido el cadáver del ex alcalde de Jaca, llamado Mur, que fué trasladado a esta población.

Sexta División.—En Guipúzcoa continúa como de costumbre, el fuego de artillería y fusilería sin importancia.

Séptima División.—Frente de Madrid. El mal tiempo restó actividades en este frente. Sólo hubo cañoneo y tiroteo sin importancia.

Octava División.—En León se han pasado a nuestras filas quince paisanos y un cabo del Regimiento de Simancas.

En Asturias se comprobó el duro castigo que ha sufrido el enemigo en su último ataque. Abandonó sobre el campo más de cuatrocientos muertos y un camión blindado.

División de Soria y Ejército del Sur. Sin novedades dignas de

mentos para completar la labor de persecución de nuestros soldados, que pudieron batir durísimamente al enemigo en su penosa huída.

Por el sector Carabanchel-Puente de Toledo también intentaron los comunistas alguna actividad; pero sus esfuerzos, como los de la noche, resultaron tan inútiles como dolorosos, porque los núcleos que quisieron dar cara en esta zona quedaron

Bombardeo de las fortificaeiones marxistas

Nuestros aparatos aprovecharon todos nuestras líneas no cesa. Soldados, paisanos, lo que los obreros pueden esperar de él.

charcas, que constituyeron excelentes ele-llos momentos en que el cielo ofrecía despejarse para continuar en su labor de aniquilamiento de la resistencia roja, bombardeando los sitios en que aquélla se resguarda.

La Artillería es la que no cesa en su castigo continuo. La enemiga pretende inútilmente contrarrestarlo en tanteos para cazar a nuestras piezas, que se han propuesto que el enemigo no tenga un momento de quietud y reposo.

La evacuación de Madrid se hace precipitadamente

El chorreo de elementos que se pasan a

guardias civiles son los que, al abandonar a los rojos precisamente en estos momentos, dan la sensación más inmediata de nuestro triunfo. Todos ellos coinciden en decirnos que la evacuación de Madrid se hace precipitadamente en autos y camiones, que con agobio y apremio fueron solicitados a las provincias que aun pueden estar en contacto con la capital madrileña.

Nuevas protestas en el interior de Madrid por la falta de alimentos

Madrid, 28.-La jornada de hoy ha transcurrido tristemente para la población civil que queda en Madrid. Durante todo el día las gentes se han dedicado a deambular por las calles, solicitando alimentos. Excitados los ánimos, en algunas ocasiones se llegó al asalto de los comercios. En la Plaza de San Miguel se formó una manisestación, que sué disuelta violentamente por orden expresa del general Miajas.

Madrid pide comestibles a Jaén, y Jaén no puede complacerie.-Cogedores de aceitunas pagados a peseta y aniso

Burgos, 28.—Se ha oído por radio la angustiosa llamada de Madrid a Jaén. Piden que se les envie comestibles, pues en la Corte se carece de todo.

Jaén respondía que no podían mandar nada, porque en aquella provincia se estaba ya pasando hambre y que no pedían atender a sus propias necesidades.

Por cierto que lo que está pasando en Jaén es curioso. Han empezado la recolección de la aceituna, pues necesitan moler para tener aceite. Y se da el caso de que mientras en las provincias dominadas por el Ejército cobran los cogedores un alto jornal, en Jaén, sede del socialismo andaluz y paraíso rojo, están pagando a los cogedores a razón de una peseta y guiso. Como en la Andalucía de hace ochenta años, para lo que han sostenido tantas huelgas y han acudido a los Jurados Mixtos por las más nimias causas; demostración de lo que es el socialismo integral en su propia salsa y de